

Concejo municipal aprobó \$250 millones para financiar en parte de la Fiesta de la Vendimia

CURICÓ. Una subvención a la Corporación Cultural por la cantidad de \$250.000.000, aprobó este lunes el concejo municipal, con la finalidad de financiar en parte los gastos que demande la organización de la Fiesta de la Vendimia 2025 a efectuarse en marzo.

La información proporcionada por el secretario municipal y ministro de fe del concejo, Juan Rafael González, señala que además se aprobó el Plan Anual de Capacitación de la Municipalidad, correspondiente al año 2025.

También se aprobó el Plan 2025 de la Municipalidad de Curicó para las postulaciones al Fondo Concursable de Formación de Funcionarios Municipales, Ley N° 20.742, exponiendo en ambos temas la Dirección de Gestión de



Concejo municipal discutirá mañana la aprobación de recursos para las Corporaciones de Deportes y de Cultura.

Personas del Municipio curicano. Otra aprobación que contó con el visto bueno del concejo municipal, fue la licitación pública Habilitación Servicios Higiénicos para Funcionarios destinados al Cesfam Los Niches, dependiente del Departamento de Salud Municipal, aprobándose la cantidad de \$44.950.709 IVA incluido para este proyecto.

QUEDARON PENDIENTES

Otros temas de trascendencia que el concejo decidió dejar pendiente para una próxima sesión, a realizarse mañana miércoles, fue la solicitud de una subvención a la Corporación de Deportes por la cantidad de \$1.300.000.000 (mil trescientos millones de pesos), recursos que serán desinados a solventar los gastos que

demande el funcionamiento de este organismo municipal durante el año.

De igual forma, se decidió dejar para la reunión de este miércoles la solicitud de la Corporación Cultural para una subvención municipal de \$700.000.000 (setecientos millones de pesos) para su funcionamiento.

En ambos casos, señaló el secretario municipal, la determinación del concejo se fundamentó en la necesidad de reunir mayores antecedentes sobre las materias y formas en que se va a invertir lo solicitado.

La sesión finalizó con la hora de incidentes, donde los concejales dieron a conocer las principales inquietudes que han estado recibiendo de parte de la comunidad organizada.